



宮の原小学校 学校だより

けやき

本気で学べ 元気に遊べ 正しく生きよ 喜んで働く



第4号

宮の原小学校長
松本 敦夫



春に剪定したけやきの木に、いつの間にかたくさんの葉が生い茂り、あっという間に3か月が過ぎました。子供たちは、それぞれの学年での学習や行事等に目標をもって取り組んでおります。夏休みが近付いてきておりますので、一学期前半のまとめがしっかりできるよう、支援してまいります。保護者の皆様には、引き続きご理解ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



不審者対応の避難訓練を実施しました。



6月18日(火)に、不審者が1階教室に侵入した状況を想定して避難訓練を実施しました。1・2年生はすぐに職員室へ避難し、2・3階の児童は、教室の鍵を閉めバリケードを作って待機しました。教職員は、校内電話や防犯ブザーで連絡を取り合った後、さすまた等を使った対応の仕方について、中央警察署スクールサポーターの方より講習を受けました。教職員は子供たちの安全確保を最優先に考え、子供たちは、「自分の命は自分で守る」ということを真剣に考えなければいけない世の中です。大変有意義な訓練となりました。



ウォークラリー大会



7月3日(水)3・4校時に、児童会主催の「ウォークラリー大会」を行いました。上学年の児童はリーダーシップを発揮し、下学年の児童は友達と協力しようとする姿が見られ、大変素晴らしい活動になりました。今回のめあてである「思いやりの気持ちをもつ」ことが十分に達成できておりました。

また、5・6年生の児童は、各委員会の特性を生かしたゲームを考え、1～4年生から「楽しかった。」「もっとやりたかった。」とたくさんの感想が聞こえてきました。大会の企画から準備、そして当日の運営と、一生懸命取り組んでくれた5・6年生の各委員会の皆さんと協力し合った縦割り班メンバー全員のおかげで、とてもよい集会になりました。



オープンスクール (6/12) , 地域協議会授業参観 (7/2)

6月12日(水)の2~3校時に、オープンスクールを行いました。今回は、理科や音楽、体育など教務主任や専科担当による授業や学年内での交換授業なども参観していただきました。

また、地域協議会の皆様には、第1回に続き第2回地域協議会の始めに、普段の授業の様子や生活の様子を参観していただきました。4月に比べ、成長した子供たちの様子を見ていただけたかと思います。お忙しい中、多くの皆様にご来校いただき誠にありがとうございました。



老連協の皆様，ありがとうございました。



6月14日(金)に，宮の原地区老人クラブ連絡協議会の皆様より，雑巾278枚，タオル322枚を寄贈していただきました。5・6年生の環境美化委員会の児童が，学校代表として受け取り，感謝の言葉をお伝えしました。今後，清掃の時間や校内環境美化のために使わせていただきます。老連協の皆様，ありがとうございました。



避難所開設に係る打合せ（地域・市職員・学校）6/26

台風や地震等の災害時に，本校が避難所として開設した場合の運営に関する打合せ会を実施しました。連絡体制や発電機，エアマット，非常用食料などの備蓄品について確認を行いました。



明るく風通しのよい学校を目指して

夏季休業中の「保護者との教育相談」期間に合わせ，下記の日時において，お子さんに関わるご相談等を校長・副校長が直接お伺いします。

希望される方は，ご遠慮なく事前に学校までご連絡ください。（TEL：633-1505 副校長あて）

☆ 相談日：令和6年7月22日（月），23日（火）

☆ 時間帯：8時30分～12時00分